

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Villetaneuse, le 14 Janvier 2026

FAITS DE VIOLENCE

Déclaration officielle du Maire

Depuis plusieurs jours, des faits de violence préoccupants ont eu lieu sur notre commune et à proximité. Un jeune Villetaneusien a été victime d'une agression dans une ville voisine. En réaction à cet événement, une rixe impliquant plusieurs jeunes d'Epinay-sur-Seine et de Villetaneuse s'est produite ce lundi.

Je tiens à réaffirmer mon soutien à l'enfant agressé ainsi qu'à sa famille. Je condamne avec la plus grande fermeté ces actes de violence, qui sont inacceptables et ne peuvent en aucun cas être tolérés. Ces rixes mettent en danger nos enfants, les riverains, troublent la tranquillité publique et portent atteinte au vivre-ensemble.

La sécurité est une priorité absolue. Elle repose sur un travail étroit et constant avec les services de l'Etat. Je réaffirme mon plein soutien à l'action de la Police nationale, ainsi qu'au travail mené avec notre Police municipale de proximité. La Ville a immédiatement activé un dispositif de veille et de prévention associant les médiateurs municipaux, les services de la Ville, les établissements scolaires, notamment les collèges, ainsi que l'ensemble des partenaires éducatifs, sociaux et les associations de prévention spécialisée.

Ce travail de terrain, au plus près des jeunes et des familles, vise à prévenir les tensions, désamorcer les conflits et accompagner les situations à risque, notamment par une présence aux abords des collèges et par la prévention et le dialogue. La Police nationale et la Police municipale renforcent par ailleurs leur vigilance et leur présence sur les communes concernées.

La Ville continuera d'accompagner les Villetaneusiens et les Villetaneusiennes pour garantir un cadre de vie paisible et serein. La violence n'a pas sa place à Villetaneuse. Nous mobiliserons tous les moyens nécessaires pour éviter qu'elle ne se reproduise.

Dieunor EXCELLENT
Maire de Villetaneuse